

Ammersbek bekommt eine neue Bauamtsleiterin

Susann Jandt-Wahls gibt
nach 20 Jahren ihre Stelle in
der Reinbeker Verwaltung auf



**Freut sich auf neue
Aufgaben: Susann
Jandt-Wahls**

Foto: Bianca Hannig

AMMERSBEK/REINBEK :: Susann Jandt-Wahls wird Ammersbeks neue Bauamtsleiterin. Die Diplom-Bauingenieurin, die derzeit noch das Sachgebiet Hochbau im Reinbeker Bauamt leitet, wird ihre neue Aufgabe zum 1. November übernehmen. Der Abschied von Reinbek falle nach 20 Jahren nicht leicht, aber sie freue sich auf Ammersbek, sagt Jandt-Wahls. „Auch da gibt es viele Projekte in der Planung.“

Die 47 Jahre alte Ingenieurin lebt mit ihrem Mann und ihrer 13 Jahre alten Tochter in Bargtheide. Der Wechsel sei nicht nur eine Entscheidung für die Karriere. „Auch die Nähe zu meinem Wohnort war ausschlaggebend.“

Susann Jandt-Wahls, die in Wismar geboren wurde, studierte an der Ingenieurschule für Bauwesen in Neustrelitz (Mecklenburg-Vorpommern). In Reinbek war sie zuletzt an der Planung der sieben Klassenräume und der neuen Mensa für das Sachsenwaldgymnasium beteiligt, sowie an der Sanierung der Uwe-Plog-Halle. „Für uns kam die Kündigung sehr überraschend“, sagt Bauamtsleiter Sven Noetzel. (hann)